



HALTE RELAIS

France Alzheimer vous propose gratuitement des solutions !

Devant la difficulté de certains aidants à se séparer de leur proche malade pour confier à des professionnels, la halte relais est intéressante. Au sein de même espace, le couple profite d'activités communes et partagées, l'aidant peut aussi prendre un temps pour lui.

La halte relais lui permet ainsi de constater que son proche malade peut profiter d'échanges relationnels en dehors de sa présence.

Centre de Santé Benoit Frachon
31 avenue de Haute Roche, 69310 Pierre-Bénite

Les mercredis suivant de 14h à 17h :

Mercredi 31 Janvier
Mercredi 21 Février
Mercredi 6 Mars
Mercredi 3 Avril
Mercredi 29 Mai

Mercredi 5 Juin
Mercredi 3 Juillet
Mercredi 4 Septembre
Mercredi 2 Octobre
Mercredi 6 Novembre



Renseignements et inscriptions : 04 78 86 62 76 ccas@pierrebenite.fr